

RESUMEN DIARIO DE NOTICIAS

Prensa Escrita

Coordinación de Información y Medios

FUENTES			
N: NOTICIAS	DQ: DIARIO DE QUERÉTARO	AM: AM	C: CORREGIDOR

02 de marzo de 2007

ÓRGANO ELECTORAL

- 1.- Aprueba IEQ estados financieros de partidos políticos correspondientes al tercer trimestre de 2006. Asimismo, solicitó a los partidos que ya no cuentan con registro la devolución de los bienes adquiridos con financiamientos público; lo anterior en sesión ordinaria de Consejo General celebrada el pasado 28 de febrero. **(DQ 12/A)**
- 2.- El trabajo de elaboración del Informe y Estadística del Proceso Electoral 2006 ha concluido; fue entregado en su totalidad y será presentado a la Legislatura local y a la ciudadanía en el plazo establecido por la Ley, informó el Director General del IEQ, José Vidal Uribe Concha. **(AM 7/A)**

PARTIDOS POLÍTICOS

- 1.- Responde Aguilera Ortiz "albur" de José Luis Sáinz Guerrero. El presidente de Convergencia dijo que la respuesta del diputado panista fue por la impotencia de no poder contestar con argumentos sólidos. Asimismo solicitó al diputado que no se meta con la familia. **(AM 2/A)**
- 2.- Reitera Armando Rivera su compromiso con el PAN y anunció que impulsará una política moderna en nuestro estado que contemple reuniones con todos los actores en beneficio del estado y del país. **(DQ 2/A)**
- 3.- El PRD anunció que tomará la defensa jurídica de su militante y ex dirigente del Sindicato de Trabajadores al Servicio de los Poderes del Estado, Luis Guerrero Dávila. **(C 5/A)**

PODER LEGISLATIVO

1.- Niega diputado priísta Magdaleno Muñoz conocer “Ley Mordaza”, razón por la cual no firmó ni aprobó dicha propuesta, la cual exige a funcionarios de primer nivel de la Legislatura no proporcionar información pública, salvo acuerdo de la Comisión Permanente. **(C 2/A)**

2.- El diputado Panista presidente de la Comisión Permanente, José González Ruiz, acusó al convergente Marco Antonio León Hernández de haber provocado al diputado José Luis Sáinz, abusando de su experiencia; tras la guerra de albuces que se dió en tribuna el pasado miércoles. **(AM 2/A; C 2/A)**

3.- La Legislatura local fue notificada de la resolución de la justicia federal que otorgó un amparo al Ex Oficial Mayor, Sergio Armando Azuela. **(C 2/A)**

PODER EJECUTIVO

1. Definitivamente no habrá recursos para el pago de salarios caídos, afirmó la Secretaria de Educación en el Estado, quien lamentó que como resultado de la huelga en la UAQ se afecte a más de 20 mil estudiantes y al personal docente. **(N 1/A; AM 7/A)**

PODER JUDICIAL

OTROS

1.- Cuesta huelga en la UAQ 1 millón de pesos diarios. Cada hora que los trabajadores administrativos de la UAQ han mantenido en paro a la Universidad, le ha costado a los queretanos 48 mil 393.04 pesos en salarios de sus trabajadores, lo que implica poco más de 1 millón al día. **(AM 1/A; C 1/A)**

2.- Estalló la huelga en la UAQ. El gobierno del estado no aportará recursos extraordinarios para los trabajadores del STEUAQ. Es una postura contundente informada por la Secretaria de Educación, Guadalupe Murguía, quien hizo un llamado a los huelguistas a reconsiderar su posición. **(C 1/A; N 4/A; DQ 9/A, AM 4/A)**

3.- Mantiene el STEUAQ postura y demandas de incremento salarial, aún cuando la huelga ha estallado, afirmó la líder sindical, Martha Padilla Ramírez. **(C 5/A)**

NACIONAL

1.- El PRI hizo, por primera vez, una autocrítica respecto a la elección federal de 2006 y admitió públicamente que tuvo insuficiencias y errores. Esto durante la inauguración de los trabajos de la Cuarta Asamblea Nacional Extraordinaria. **(N 1/A)**

2.- Postergada por más de 10 años, diputados y senadores han dejado “añejar” las diversas propuestas para una reforma electoral. Revela un estudio que sólo aprobaron 7 propuestas; el resto está en la congeladora. El IFE no pretende fijar una postura sobre el tema, sino presentar un catálogo de las propuestas formuladas en materia electoral, dijo el Coordinador del Centro para el Desarrollo Democrático del IFE, Antonio Cervantes. **(R 11/A)**

3.- Empleados del IFE que fueron despedidos el miércoles pasado, denunciaron que autoridades administrativas del organismo los obligaron a firmar su renuncia para que ésta pareciera un acto voluntario. **(R 11/A)**

